



BALONCESTO - Primera Masculina

Toca un lavado de cara

Universidad y Aquimisa quieren volver al triunfo

R. F. G. / SALAMANCA

Después de cosechar sendas derrotas la pasada jornada, los dos representantes salmantinos en la Primera Nacional Masculina, Universidad de Salamanca y Aquimisa Tormes confían en regresar esta semana a la senda del triunfo ante rivales parejos. De hecho, ambos equipos van empatados a victorias con sus contrincantes de esta tarde.

El Aquimisa, que vendió cara su derrota en casa del líder, Cistérniga, aunque al final cayó ampliamente derrotado, recibe esta tarde (20.30 horas) al CD Base Caja Segovia, con el que empatará a victorias en la parte baja de la tabla, concretamente, ambos conjuntos acumulan ya siete derrotas por cinco triunfos. Los de Richi Iglesias intentarán poner tierra de por medio con su rival ya que, además, hay hasta cuatro equipos igualados con lo que un triunfo permitiría a los charros dar un salto importante en la tabla.

Por su parte, el Universidad, que cuajó un mal partido en casa ante el Burgos, vuelve a medirse hoy (Ponferrada, 19 horas) a otro rival directo, el Ciudad de Ponferrada, con el que va empatado a ocho victorias. El triunfo permitirá a los charros seguir la estela del conjunto burgalés en busca de la segunda posición en la tabla, toda vez que el Basket La Cistérniga parece inalcanzable con doce triunfos.

PRIMERA FEMENINA

En Primera División Femenina, el equipo de la Universidad de Salamanca recibe hoy (pabellón Miguel de Unamuno, 20 horas) a un asequible Zaratan Contindas, de Valladolid, un equipo que

sólo ha sumado cuatro triunfos y que se presenta como presa fácil para las pupilas de Manolo Rodríguez, que están completando una excelente temporada en la que sólo han cedido dos derrotas en catorce partidos. ■



Javi Pérez se levanta a canasta en el partido ante Palencia.

ALMEIDA